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           (развивающий курс для 6-  и 7-классников)

Филиал Санкт-Петербургского учебного центра вычисли-
тельной техники впервые в новом учебном году проводит на-
бор будущих 6-7-классников в группу усиленной компьютерной
подготовки.

Основная цель обучения – развить алгоритмическое мыш-
ление слушателей, сформировать осознанное представление
о специальности «Программист», дать исходные навыки рабо-
ты на компьютере, познакомить с приёмами компьютерной
графики и анимации, расширить кругозор.

Учебная программа состоит из двух курсов: «Увлекатель-
ный мир компьютера» и «Занимательное программирование».

В курсе «Увлекательный мир компьютера» ребята позна-
комятся со специальными способами и приемами мышления
при разработке программ, с конструированием мультфильмов,
основами Internet, создадут собственную Web-страничку.

Программа обучения составлена с учетом возраста слуша-
телей и сопровождается решением большого количества за-
дач, упражнений, рисунков, кроссвордов, ребусов и других увле-
кательных материалов, которые выполняются с использова-
нием компьютера.

Предусмотрена выдача домашних заданий, при этом для
слушателей, не имеющих собственного компьютера, предос-
тавляется бесплатное время на дополнительных занятиях.

Все занятия организованы с использованием компьютер-
ной поддержки, что позволяет слушателям получить навыки
работы на компьютере.

В курсе «Занимательное программирование» ребята по-
знакомятся с реальной средой и языком программирования
Тurbo Рascal. Слушатели будут пробовать свои силы в реаль-
ном программировании. Решение предложенных задач потре-
бует смекалки, активизации знаний и творческого мышления.
Все задания включают в себя элементы игр и построены в ув-
лекательной для ребят форме.

Вступительное тестирование 6-7-классников не проводит-
ся. Обучение платное, занятия начинаются в сентябре и прово-
дятся 1 раз в неделю по 2 учебных часа.

После успешного окончания программы «Компьютерный
старт» слушатели без тестирования переводятся на профиль-
ное обучение по базовой программе для 8-классников с пос-
ледующим присвоением квалификации «Программист».

Приглашаем родителей и ребят на органи-
зационное собрание 23 апреля в 14 часов на
ул.Кирова, 42. Справки по телефону 2-36-32.

 УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ
    ГОРОДА СЛАНЦЫ!
Поздравляю вас с 75-летним

юбилеем вашего родного горо-
да! Он родился в великую, ге-
роическую и одновременно
трагическую эпоху 1930-х. Стре-
мясь развить экономику и дог-
нать ведущие страны мира, Со-
ветская Россия ускоренными
темпами строила многочислен-

ные заводы и фабрики, основывала новые
города. Одним из таких городов и стали Слан-
цы. Так на карте Ленинградской области по-
явился свой шахтёрский город, уже в первые
годы после своего основания ставший круп-
ным промышленным центром.

     Романтика и осознание нужности свое-
го труда для страны влекли в ваш город тыся-
чи людей. Они строили предприятия и жилые
дома, добывали сланец и вели его перера-
ботку. А потом была страшная и кровавая вой-
на. И труженики вашего города стали солда-
тами. Они защищали родную землю от врага и
добились Великой Победы. А дальше был тя-
жёлый период восстановления разрушенно-
го войной хозяйства и новый стремительный
рост ваших предприятий и самого города Слан-
цы.

     Нелёгким оказалось для вашего города
время становления рыночной экономики и
строительства новой России. Сегодня меня-
ются не только принципы работы предприя-
тий, но и многие моральные ценности и ори-
ентиры. И всё же, несмотря на эти изменения,
такие понятия, как труд шахтёра, рабочее брат-
ство, гордость за своё дело, человек труда,
остаются и останутся в будущем.

     Ваш трудовой город по-прежнему яв-
ляется примером служения нашей великой
Родине – России и  родной Ленинградской
области. Твёрдо уверен, что так будет и
впредь.

Главный федеральный инспектор
по Ленинградской области

Д.ШАЛЫГИН

В понедельник, 11 апреля, состоялось оче-
редное аппаратное совещание админист-

рации МО «Сланцевский район», вел которое ис-
полняющий обязанности главы муниципального
образования А.Г.Парамоненко.

В качестве основного вопроса была заслуша-
на информация о работе комиссии по делам не-
совершеннолетних и защите их прав  за 2004 год,
с которой выступила ответственный секретарь
комиссии по делам несовершеннолетних и за-
щите их прав Т.А.Мишина.
Она, в частности, сказала, что
работа комиссии строится на
основании выполнения требований ФЗ РФ «Об основах систе-
мы профилактики безнадзорности и правонарушений несовер-
шеннолетних», Административного и Уголовного кодексов РФ,
других нормативно-правовых актов и законов. В 2004 году
было проведено 39 заседаний комиссии, в т.ч. волостными
комиссиями – 14, рассмотрено 507 дел в отношении подрост-
ков и их родителей, что меньше уровня прошлого года почти на
11%. Связано это с тем, что в 2004 г. по сравнению с 2002 г.  на
40% меньше выявлено и доставлено в ОВД подростков за
совершение административных правонарушений. Т.А.Мишина

ответила на ряд вопросов уча-
стников совещания. Подводя
итог обсуждению данного воп-

роса, А.Г.Парамоненко отметил, что рассматриваемый вопрос
– один из самых сложных и болезненных. Тем не менее, следует
признать, что проделана большая работа, сложилась эффек-
тивная система профилактики, достигнута необходимая коор-
динация, и как результат всего этого – идет стабильное сниже-
ние детской преступности.

А.Г.Парамоненко поблагодарил всех, кто принимал участие
в подготовке и проведении мероприятий, посвященных 75-ле-
тию г. Сланцы, и предложил соответствующим службам при-
нять достаточные меры, чтобы 9 мая встретить достойно.

В ПОНЕДЕЛЬНИК У ГЛАВЫ МО
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С каждым днем все ближе
всенародный праздник – День
Победы. В районе делается
все, чтобы каждый ветеран
войны ощутил заботу и внима-
ние. В преддверии юбилея Ве-
ликой Победы 5 апреля в горо-
де прошел первый празднич-
ный «огонек» - для активистов
совета ветеранов 4-го микро-
района, в котором участвова-
ли и представители районного
общества инвалидов. Сред-
ства на проведение праздника
были выделены из бюджета МО
«Сланцевский район».

На встречу с ветеранами
приехал исполняющий обязан-
ности главы муниципального
образования А.Г.Парамоненко.
Он тепло поздравил собрав-
шихся с приближающимся
праздником Победы, рассказал
о том, как идет в районе подго-
товка к знаменательному юби-
лею. Особые слова благодар-
ности А.Г.Парамоненко произ-
нес в адрес участницы Вели-
кой Отечественной войны
Ольги Матвеевны Колотили-
ной. В 18 лет она ушла на фронт,

ПРАЗДНИЧНАЯ ВСТРЕЧА

вместе с медсанбатом проша-
гала пол-Европы. Работала са-
нитаркой, младшей хирургичес-
кой сестрой по 16-18 часов.
Видела  столько человеческих
страданий, горя и крови – ведь
медсанбат был недалеко от
передовой! Раненые шли
сплошным потоком, особенно
во время кровопролитной Ста-
линградской битвы. И самой
Ольге Матвеевне пришлось не
раз в лицо смерти смотреть –
немецкие летчики постоянно
обстреливали санитарные ма-
шины. Долгим и трудным был
ее путь до победного мая 1945

года – Ольга Матвеевна радо-
стную весть о Победе услыша-
ла в Праге. Демобилизовалась
только в сентябре сорок пято-
го года. Ратный труд О.М.Коло-
тилиной отмечен орденами
Красной Звезды и Отечествен-
ной войны I степени, медаля-
ми «За отвагу», «За боевые
заслуги», «За оборону Сталин-
града», «За взятие Вены», «За
освобождение Праги», «За по-
беду над Германией».

А.Г.Парамоненко вручил
Ольге Матвеевне ценный по-
дарок и цветы. Было видно, как
она волновалась: и через

шесть десяти-
летий память
не дает забыть
о суровых во-
енных годах.

Со словами
поздравлений и
добрых пожела-

ний к участникам встречи об-
ратились также начальник уп-
равления социальной защиты
населения Н.И.Иванова, пред-
седатель районного совета
ветеранов войны и труда
В.Л.Мещанинов.

Вспоминали о пережитом в
годы войны председатели пер-
вичных организаций общества
инвадидов второго микрорай-
она  И.Ф.Крупина и четверто-
го микрорайона А.М. Савина.
Минутой молчания почтили па-
мять тех, кто не вернулся с
фронтов  Великой Отечествен-
ной войны. Играл на баяне
Иван Матвеевич Грачев, зву-
чали прекрасные, волнующие
сердце песни.

Атмосфера этого праздни-
ка была теплой и сердечной. Но
как и шестьдесят лет назад,
этот праздник был со слезами
на глазах – слишком дорогой
ценой досталась Победа…

Т.КРЫЛОВА

Соответствующее рас-
поряжение о проведении
месячника по благоустрой-
ству подписано исполняю-
щим обязанности главы МО
«Сланцевский район» А.Г.
Парамоненко.

РУКОВОДИТЕЛЯМ ПРЕД-
ПРИЯТИЙ, УЧРЕЖДЕНИЙ,
ОРГАНИЗАЦИЙ независимо
от форм собственности не-
обходимо разработать пла-
ны мероприятий по прове-
дению месячника в каждом
подразделении, опреде-
лить конкретные виды и
объемы работ по санитар-
ной уборке и благоустрой-
ству территорий – в том чис-
ле памятных и мемориаль-
ных мест. Внимание долж-
но быть уделено также ре-
монту дорог и тротуаров,
озеленению, ликвидации
несан кцио нир о в анных
свалок.

ГЛАВЫ АДМИНИСТРА-
ЦИЙ ВОЛОСТЕЙ должны до
15 апреля разработать пла-
ны мероприятий по благо-
устройству и санитарной
уборке населенных пунк-
тов и представить их на со-
гласование в отдел муни-

 

В течение прошедшей зимы
в квартирах поселка Сельхоз-
техника, где проживают более
200 человек, от населения не-
сколько раз поступали жалобы
на невысокую температуру го-
рячей воды. Но в марте нача-
лись перебои и с холодной во-
дой.  Поскольку водопровод-
ные и канализационные сети и
сооружения в поселке принад-
лежат ОАО «Сланцыагропром-
техника», к руководству пред-
приятия приходилось адресо-
вать все жалобы. Со стороны
МП «ЖКХ» неоднократно пред-
лагалась помощь. Так, по по-
вышению температуры горя-
чей воды проблему решить
удалось. Но в марте, когда по-
ложение осложнилось, по
просьбе «Сланцыагропромтех-
ники» горячую воду пришлось
отключить. Однако  и холодная
вода по-прежнему в квартиры
поступает плохо.

В администрацию МО
«Сланцевский район» был на-
правлен запрос депутата со-
брания представителей Слан-
цевского района А.И.Семено-

ципального хозяйства адми-
нистрации МО «Сланцевс-
кий район».

МП «ЖКХ» необходимо
привлечь население, про-
живающее в муниципаль-
ном жилищном фонде, к
выполнению мероприятий
по благоустройству и убор-
ке дворовых территорий,
обеспечив участников ме-
сячника необходимым ин-
вентарем.

П Р Е Д С ТА В И Т Е Л Я М
УЛИЧНЫХ КОМИТЕТОВ ЧА-
СТНОГО ЖИЛИЩНОГО ФОН-
ДА рекомендовано также
привлекать население к
участию в работах по бла-
гоустройству и уборке тер-
риторий.

МП «КОМБИНАТ БЛАГО-
УСТРОЙСТВА ГОРОДА» дол-
жен довести до сведения
всех заинтересованных
лиц информацию об ассор-
тименте, стоимости и усло-
виях продажи саженцев ра-
стений.

Данным распоряжени-
ем утвержден план мероп-
риятий по благоустройству
и санитарной уборке терри-
торий города Сланцы.

 ПРОВОДИТСЯ МЕСЯЧНИК
  ПО БЛАГОУСТРОЙСТВУ

С 11 апреля по 15 мая на территории МО «Сланцевс-
кий район» проводится месячник по благоустройству и
улучшению санитарного состояния города и сельских
поселений, прилегающих территорий предприятий, уч-
реждений, организаций, строительных объектов неза-
висимо от форм собственности. Порядок должен быть
наведен и в местах массового отдыха населения.

СРОК – НЕДЕЛЯ ва. На прошлой неделе заме-
ститель главы МО «Сланцев-

ский район» А.А.Хоперский
провел экстренное совещание,
где был всесторонне рассмот-
рен вопрос о водоснабжении
поселка.

Директор ОАО «Сланцыаг-
ропромтехника» В.И.Семенов
был вынужден признать, что
причина ухудшения подачи
воды до конца не выяснена. В
его адрес еще раз прозвучало
предложение воспользовать-
ся помощью специалистов МП
«ЖКХ». Срок на исправление
ситуации определен в преде-
лах недели.

Отметим, что муниципаль-
ное предприятие в данном слу-
чае покупает у «Агропромтех-
ники» жилищно-коммунальные
услуги для населения, за кото-
рые расчет осуществляется в
полной мере. Кардинально ис-
править ситуацию можно
только после передачи ведом-
ственных сетей и сооружений
в муниципальное ведение. У
«Агропромтехники» явно нет
возможностей осуществлять
их техническое обслуживание
и ремонт должным образом.

 

   ДЕВОЧКА   ПОГИБЛА
9 апреля в 17.30 в де-

журную часть поступило сообщение о том, что на террито-
рии промзоны лесхоза на ст.Сланцы обнаружен труп несо-
вершеннолетней К. На место происшествия выезжала опе-
ративно-следственная группа. Как выяснилось в ходе про-
верки, К. с подругой направлялись в магазин. Девочка ре-
шила пойти по штабелю из брёвен, чтобы обойти грязь. Одно
из брёвен скатилось, и девочка получила смертельный удар,
от которого скончалась на месте происшествия. Сланцевс-
кой городской прокуратурой проводится проверка.
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Н е так давно суд
первой инстанции

признал незаконность
действий МП «Горэлект-
росеть» (представителя
РАО «ЕЭС России» в г.
Сланцы) в отношении жи-
теля Сланцев, потребите-
ля услуг по электроснаб-
жению жилого помеще-
ния! Незаконность дей-
ствий выражалась в по-
пытках отключить кварти-
ру гражданина –
абонента присое-
диненной элект-
росети – от элект-
роснабжения в ус-
ловиях отсутствия
договора в пись-
менной форме на
поставку электро-
энергии.

В настоящий момент в
стадии завершения судеб-
ное разбирательство, кото-
рое длилось пять месяцев
по аналогичному граждан-
скому делу по исковому за-
явлению против МП «ЖКХ»
МО «Сланцевский район».
МП «ЖКХ» является по-
ставщиком тепла, воды и
других услуг по жизнеобес-
печению жилищного фон-
да, однако письменного
договора с собственником
жилого помещения не
имеет. В Октябрьском суде
г. Санкт-Петербурга нахо-
дится гражданское дело
против ЗАО «Петербургре-
гионгаз» (структура РАО
«Газпром» с такой же фа-
булой). Слушание дела на-
значено на 12 мая 2005
года.

Основная цель данных
судебных разбирательств
– заставить все эти структу-
ры заключать договоры в
письменной форме с граж-
данами-потребителями
жилищно-коммунальных
услуг. В договорах должны
быть четко оговорены усло-
вия предоставления услуг с
обязательным приложе-

А что думают в администрации МО «Сланцевский район» по поводу возможного
создания такой структуры, как эксплуатационное предприятие домовладельцев?
Вот как ответил на этот вопрос заместитель главы МО «Сланцевский район» А.А.ХО-
ПЕРСКИЙ:

ТОВАРЫ И
ПРОДУКТЫ
ДОСТАВЛЕНЫ
ЗАРАНЕЕ

Потребительская коопе-
рация Ленинградской облас-
ти, выполняя соглашение с
Правительством региона,
обеспечила завоз продо-
вольствия и товаров первой
необходимости в отдален-
ные поселки и на острова до
наступления весеннего па-
водка.

Как сообщил председа-
тель Совета Леноблпотреб-
союза Юрий Птушкин, с уче-
том закрытия дорог из-за ве-
сенней распутицы, просуш-
ки и трудности проезда по не-
которым гравийным трассам
кооперация заранее обеспе-
чила магазины всеми необ-
ходимыми товарами. «Хле-
бопекарни у нас открыты в
таких населенных пунктах
собственные, так что это
дает возможность обеспечи-
вать сельских жителей про-
довольствием в полном
объеме», - заявил Юрий
Птушкин. По его словам, это
один из результатов согла-
шения Леноблпотребсоюза и
Правительства Ленинградс-
кой области, которое предо-
ставляет в 2005 году потре-
бительской кооперации бюд-
жетный льготный кредит.

До 30 миллионов рублей
под треть учетной ставки
Центробанка будет выдано
для укрепления этой органи-
зации, снабжающей товара-
ми и обеспечивающей услу-
гами отдаленные районы ре-
гиона.

«В связи с монетизаци-
ей льгот мы взяли обязатель-
ство сохранить все маршру-
ты автолавок и сельские ма-
газины в полном объеме,
пусть они даже убыточны.
Люди должны получать воз-
можность не тратить сред-
ства на поездку за продук-
тами и промтоварами в рай-
центры», - сказал Юрий Птуш-
кин.

В 2005 году кооперация
обязалась обеспечить закуп-
ку сырья у населения на 26
миллионов рублей.

По итогам работы в 2004
году потребкооперация Ле-
нобласти в своей системе
признана самой социально
ориентированной в России.

Пресс-центр
                    Правительства

Ленобласти

 
 

нием калькуляции их сто-
имости. В настоящее время
отсутствие договоров в пись-
менной форме, предусмот-
ренных гражданским и жи-
лищным законодатель-
ством, позволяет повышать
тарифы и разбазаривать де-
нежные средства добросо-
вестных граждан – платель-
щиков за жилищно-комму-
нальные услуги.

Нынешний этап рефор-

мы ЖКХ, проводимой Прави-
тельством РФ, предполага-
ет акционирование муници-
пальных предприятий при
практически стопроцентном
участии администрации му-
ниципального образования
или субъекта РФ. Собствен-
никам жилых помещений,
объединенным в товарище-
ство, останется только про-
голосовать за «единствен-
ную и неповторимую», осо-
бенно в условиях малого го-
рода, - управляющую компа-
нию – ОАО «ЖКХ». Отноше-
ния с тепло-,  водо-, элект-
ро-, газоснабжающими пред-
приятиями это, безусловно,
поможет наладить. А вот при
создании структур, которые
будут непосредственно об-
служивать жилищный фонд,
заниматься благоустрой-
ством дворов, вывозом мусо-
ра, совершенно недопусти-
мо оставлять все, как есть
сейчас. Иначе все вернется
«на круги своя»: тарифы бу-
дут расти, а вот качество ис-
полнения – вряд ли.

Именно поэтому силами
ООО «ЖилКомТоварище-
ство» было разработано тех-
нико-экономическое обо-
снование создания в г. Слан-

цы эксплуатационного пред-
приятия домовладельцев
(ЭПД). При составлении это-
го проекта использовался
передовой европейский
опыт. Установить реальные
договорные отношения с
предприятиями жилищно-
коммунальной сферы и по-
может собственникам квар-
тир эксплуатационное пред-
приятие домовладельцев.
Создать его в Сланцах – за-

дача ООО «Жилищное
Коммунальное Товарище-
ство».

ООО «ЖилКомТовари-
щество» обратилось к ад-
министрации МО «Слан-
цевский район» с
просьбой оказать содей-
ствие в создании ЭПД на

взаимовыгодной основе.
Прошло более месяца, пока
ответа нет. В настоящий мо-
мент мы обратились за под-
держкой к губернатору Ле-
нинградской области. Раз-
рабатывается юридическая
документация, обеспечива-
ющая правовые основы до-
говорных взаимоотношений
по схеме ЭПД – Домовладе-
лец (собственник жилого
помещения) – Подрядчик
(предприятие по снабже-
нию жилья ресурсами).
Проводится разъяснитель-
ная работа среди населе-
ния, оказываются консуль-
тационные услуги гражда-
нам по новому Жилищному
кодексу РФ. Продолжается
защита социально-эконо-
мических прав граждан -
потребителей жилищно-
коммунальных услуг в раз-
личных инстанциях.

Для  всех, кому небез-
различны проблемы жи-
лищно-коммунального хо-
зяйства г. Сланцы, – контак-
тный телефон 2-19-19 с
12.00 до 17.00, понедель-
ник - пятница.

В.КАЗАРИНОВ,
генеральный директор

ООО «ЖКТ»

    ДОГОВОР –
 ВАЖНЕЙШИЙ
   ДОКУМЕНТ

- Администрация муниципального об-
разования не препятствует созданию
предприятий и организаций, действующих
в рамках законодательства. В жилищно-
коммунальной сфере города и района
дела хватит всем.

Инициатива, с которой выступает
В.В.Казаринов, может дать очень полез-
ный опыт. Со своей стороны мы рекомен-
довали ему попробовать свои силы, на-

чав взаимодействовать с жилищно-стро-
ительными кооперативами, где проблема
обслуживания домов, действительно, су-
ществует. Разумеется, товарищество соб-
ственников жилья может быть создано в
любом доме, в том числе и в муниципаль-
ном жилищном фонде, если более поло-
вины собственников квартир примут такое
решение. Вопрос с платежами урегулиру-
ем.

 

  
 *Из-за длинной зимы начало сева от-

кладывается на две недели, также сдви-
нется и жатва. Зато состояние озимых
посевов едва ли не лучшее за последние 5-7 лет: заб-
раковано 4-5% озимых против 7% в прошлом году. Ими

занято 14 млн га, что на 1 млн га больше,
чем в прошлом году. В ходе сева яровых
планируется освоить еще 50,1 млн га, что

также существенно больше прошлогодних объемов,
сообщает Минсельхоз России.
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Одной из актив-
ных обще-
ственных орга-

низаций в нашем городе
на протяжении многих
лет остается общество,
объединяющее бывших
военнослужащих – учас-
тников войны в Афгани-
станеи других «горячих»
точках. О том, какую ра-
боту проводит общество,
о последних важнейших
событиях рассказывает
председатель Правле-
ния Российского Союза
ветеранов Афганистана
А.М.ЕРМАКОВ:

За 1 квартал 2005 года на
дорогах города и района про-
изошло 49 дорожно-транспор-
тных происшествий, в которых
был ранен 41 человек, погиб 1.
Особую тревогу вызывают
дети – участники аварий. В
марте 2005 года произошло 3
ДТП по неосторожности детей,
в которых было ранено 2 ре-
бенка. 8 марта около 21 часа
на ул.Ломоносова у д.19 води-
тель автомашины ВАЗ 2107
совершил наезд на несовер-
шеннолетнего пешехода 1995
года рождения, который неожи-
данно для водителя выбежал
на проезжую часть из-за оста-
новившегося маршрутного
такси. Водитель с места ДТП
скрылся и впоследствии был
разыскан. Ребенок был достав-
лен в больницу.11 марта около
14 часов на перекрестке ул.М.
Горького и ул.Кирова другой
несовершеннолетний участник
дорожного движения 1995 года
рождения, возвращаясь из

В Н И М А Н И Е !  Н А  Д О Р О Г Е  –  Д Е Т И
школы домой, стал переходить
перекресток в 10 метрах от
пешеходного перехода (у ма-
газина «Копейка»), не убедив-
шись в отсутствии приближа-
ющегося транспорта. Он был
сбит автомашиной «ИЖ»
27176. В этом ДТП, к счастью,
ребенок отделался лишь цара-
пиной на коленке. Еще одно ДТП
с участием ребенка произош-
ло в д.Старополье. 30 марта
около 19 часов 30 минут води-
тель автомашины «Фольксва-
ген», объезжая группу подрос-
тков, находившуюся на проез-
жей части, совершил наезд на
девочку 1993 года рождения,
которая неожиданно стала пе-
ребегать дорогу. Пострадавше-
го ребенка сначала отвезли в
медпункт д.Старополье, где ей
была оказана первая медицин-
ская помощь. Позже она была
госпитализирована в травма-
тологическое отделение боль-
ницы в состоянии средней тя-
жести.

В целях профилактики дет-
ского дорожно-транспортного
травматизма инспекторы
ГИБДД проводят в школах бе-
седы с учащимися  по изуче-
нию Правил дорожного движе-
ния и безопасному поведению
на дороге. За 3 месяца 2005
года было проведено более 70
таких бесед.

Еще одним из направлений
работы по предупреждению
ДТП с участием детей являет-
ся составление сотрудниками
ГИБДД карточек учета нару-
шений Правил дорожного дви-
жения на детей, нарушающих
их.

Как правило, дети ходят по
проезжей части при наличии
тротуара, переходят дорогу в
неустановленном месте и на
запрещающий сигнал светофо-
ра, играют на проезжей части.
Карточки учета направляются
в школы, где учителя проводят
с учениками  дополнительные
беседы . За 3 месяца 2005 года

инспекторами ДПС были за-
держаны 6 подростков, управ-
лявших транспортными сред-
ствами, не имея прав на уп-
равление.

Уважаемые родители!
Чтобы вы всегда были спокой-
ны за своего ребенка, и он чув-
ствовал себя уверенно при
переходе проезжей части,
вблизи ее, не боялся автома-
шин, постоянно напоминайте
ему основные правила дорож-
ного движения каждый день,
учите его ориентироваться на
дороге при любых дорожных
ситуациях, учите его быть ос-
торожным и внимательным на
дороге.

Уважаемые учителя и
воспитатели детских садов!
Убедительно просим вас регу-
лярно напоминать детям об
опасностях, ожидающих их на
дорогах.

Сланцевское
отделение

ГИБДД.

-Основная цель деятель-
ности нашей организации –
объединение бывших во-
еннослужащих, прошед-
ших войну в Афганис-
тане. У наших ребят
существует опреде-
ленный круг про-
блем, которые мы
пытаемся решать
сообща. Правовая
защита бывших уча-
стников войны в
Афганистане, оказа-
ние всевозможных
видов помощи, в том числе  по
психологической реабилита-
ции – главные задачи нашей
организации. В последнее вре-
мя круг задач заметно расши-
рился. Как уже сообщалось, в
ноябре в Москве состоялся об-
щероссийский съезд организа-
ций, объединяющих бывших
участников локальных войн.
Для всех регионов была по-
ставлена цель – активизиро-
вать работу по патриотичес-
кому воспитанию подрастаю-
щего поколения, в тесном кон-

такте с Советами ветеранов
войны и труда. Учитывая боль-
шой потенциал наших ребят,
предложено рассматривать
возможности участия бывших
воинов-афганцев в выборных
кампаниях разного уровня.

- Андрей Михайлович,
как сланцевская организа-
ция реализует эти задачи?

- Совместная деятель-
ность с Советом ветеранов
стала для нас доброй традици-
ей. Бывшие воины-афганцы,
как и участники действий по
восстановлению конституци-

онного строя в
Чечне, прово-
дят встречи в
школах. Дети
с интересом
общаются с
нашими ребя-
тами, ведь
перед ними
п р е д с т а е т
«живая» ис-

тория. Учитывая, что многим
ветеранам Великой Отече-
ственной войны уже сложно
взять на себя груз ответствен-
ности за патриотическое вос-
питание, эту важнейшую «эс-
тафету» необходимо поддер-
жать нашему обществу. Мы пе-
ренимаем опыт работы вете-
ранов Великой Отечественной
войны, накопленный десятиле-
тиями. Сейчас рассматрива-
ется предложение о принятии
одного из членов нашей орга-
низации в Совет ветеранов

войны и труда, чтобы контакт
между нашими организациями
был еще теснее. Особенно
важна такая совместная дея-
тельность в преддверии праз-
днования  60-летия Великой
Победы.

- Какова судьба музея бо-
евой славы и строительства
памятника на северной ок-
раине города?

- Материал для открытия
музея собран. На сегодняшний
день идет работа по оформле-
нию экспозиции, которая будет
располагаться в нашем офисе

на ул.Баранова, 12.
Пользуясь случаем,
хотелось бы поблаго-
дарить за помощь в

подготовке экспозиции ветера-
на Великой Отечественной
войны Г.Г.Бабаева, других ве-
теранов. Благодарим за под-
держку директора лицея
Н.П.Богомазову, предпринима-
теля Ю.П.Колесникова.  Мы
рассчитываем, что к 9 Мая
музей будет открыт.  На экспо-
зиции представлены материа-
лы о наших земляках, погибших
в локальных войнах: фотогра-
фии, письма, подлинные доку-
менты.   К 9 Мая предполагает-
ся провести завершающий
этап работ на памятнике – кам-
не, заложенном на северной
окраине. Если будет получена
обещанная финансовая по-
мощь от депутатов Законода-
тельного собрания В.Н.Климо-
ва и Г.Б.Фраймана, то на кам-
не будут высечены имена по-
гибших ребят и памятник при-
обретет законченный вид.

- Как вы помогаете чле-

нам своего общества решать
другие проблемы?

- Общественная организа-
ция и создаётся для того, что-
бы оказывать всевозможную
поддержку своим членам, в
том числе, в решении вопро-
сов житейского характера.
Многие бывшие воины-афган-
цы имеют лицензии на осуще-
ствление частной охранной
деятельности. Сегодня реша-
ется вопрос об открытии  в
Сланцах филиала частной ох-
ранной структуры. Думаю, ус-
луга эта будет востребована,

а у наших афганцев по-
явится дополнительная
работа. Несколькими чле-
нами общества недавно

был приобретен микроавтобус
для организации пассажирских
перевозок по городу. На дан-
ный момент проводится согла-
сование маршрута. Это мож-
но рассматривать, как одно из
общих удачных дел, когда объе-
динение сил и возможностей
приносит реальную помощь.
Предполагается некоторые ка-
тегории граждан перевозить
бесплатно.

- Существует ли у слан-
цевского общества связь с
другими районами?

- Мы постоянно встречаем-
ся, чтобы обсудить проблемы
и задачи. Недавно встречались
на семинаре в Тосно, куда были
приглашены Центром женских
инициатив. Психологи, социо-
логи провели для нас очень по-
лезные тренинги, занятия. Се-
минар имел большой успех,
прошел в конструктивной, ра-
бочей обстановке. Общение
позволяет обмениваться по-
ложительным опытом и приме-
нять его в нашем районе.

Беседовала В.ГАЛКИНА

РАБОТЫ ВПЕРЕДИ
НЕМАЛО
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Для Юрия Васильевича
Серёгина эта «кутерьма»
началась тринадцать лет
назад: он возглавил коллек-
тив самой большой школы
города – школы № 1. «Чест-
но скажу: это решение при-
нимал непросто – в сомне-
ниях и раздумьях, - призна-
ется Юрий Васильевич. –
На мой взгляд, директор та-
кого крупного педагогичес-
кого коллектива должен об-
ладать организаторским и
профессиональным опы-
том. Организаторские спо-
собности были проверены
годами руководящей комсо-
мольской и партийной ра-
боты на предприятиях и в
горкоме КПСС, и, конечно,
накопился определенный
опыт, но опыт  деятельнос-
ти в образовательной сфе-
ре был минимальный: рабо-
тал вожатым в пионерлаге-
ре и школе, два года – вос-
питателем, учителем исто-
рии в школе-интернате № 7.
Не было и педагогического
образования – в свое вре-
мя я закончил высшую
партийную школу.

Не скажу, что я чувство-
вал себя уверенно, приняв
директорскую ношу, и очень
благодарен за понимание и
поддержку, которую оказал
коллектив школы. Я учился
у опытных педагогов, ходил
к ним на уроки, не стеснял-
ся спрашивать, советовать-
ся с коллегами. Благодарен
и руководителю отдела об-
разования Наталье Нико-
лаевне Цухловой, главному
специалисту Раисе Григорь-
евне Васильченко – при их
помощи состоялось мое
становление, как директо-
ра».

Что сделано за эти годы?
Школа технически обнови-
лась, появился компьютер-
ный класс, открылись клас-
сы с углубленным изучени-
ем отдельных предметов. О
качестве образования гово-
рит то, что школа трижды
становилась лауреатом
всероссийского конкурса
«Школа года», была лауре-

У ДИРЕКТОРА КАНИКУЛ НЕ БЫВАЕТ

атом и одно-
именного об-
ластного кон-
курса. Еже-
годно среди
выпускников
школы золо-
тые и сереб-
ряные меда-
листы, боль-
шинство ре-
бят успешно
поступают в
престижные
вузы. Школа
по-прежнему
пользуется
авторитетом
в городе.

« То л ь к о
не пишите,
что это моя
заслуга, - ска-
зал Юрий
Васильевич. – Это заслуга
моего, считаю, высокопро-
фессионального коллекти-
ва. Мои главные помощни-
ки – заместители по учебно-
воспитательной работе
Олег Петрович Горшков, Та-
тьяна Николаевна Федо-
ренко, Надежда Александ-
ровна Бондаренко: совер-
шенствование образова-
тельного процесса, внедре-
ние педагогических иннова-
ций – дело их ума, сердца и
огромной энергии. Да и каж-
дый педагог школы облада-
ет какой-то «изюминкой»,
которая помогает работать
не только добросовестно,
но и творчески».

О своем коллективе ди-
ректор готов рассказывать
гораздо больше, чем о себе.
Хотя, конечно, мог бы сде-
лать исключение: ведь мы
встречались с ним в канун
личного юбилея – сегодня
Юрий Васильевич Серёгин
отмечает свое 50-летие. Но
даже «круглая» дата не за-
ставила его говорить о соб-
ственных достижениях. Так
пусть скажут о директоре его
коллеги:

Т.Н.ФЕДОРЕНКО – заме-
ститель директора по учеб-
но-воспитательной работе:

- Хорошо, что в женском

коллективе руководитель –
мужчина. Если нас порой
захлестывают эмоции, то у
Юрия Васильевича твер-
дый, рациональный взгляд
на любую проблему: он спо-
койно выслушает всех и най-
дет взаимоприемлемое ре-
шение.

Юрий Васильевич при-
шел в коллектив професси-
оналов, где были свои тра-
диции, стиль работы. Он
ничего не стал ломать, он их
принял и стремится разви-
вать. Тринадцать лет мы
работаем вместе:  профес-
сионализм директора на-
много вырос, и то, что, как
руководитель, он имеет
высшую категорию – вполне
заслуженно. А в прошлом
году Юрий Васильевич на-
гражден Почетной грамо-
той Министерства образо-
вания РФ.

Н.А.БОНДАРЕНКО – за-
меститель директора по
учебно-воспитательной
работе:

- С Юрием Васильеви-
чем легко работать: его от-
ношения с педагогами стро-
ятся на доверии, труд каж-
дого оценивается по конеч-
ному результату. Он прислу-
шивается к нашим мнени-
ям, все вопросы обсужда-

ются коллегиально,
но решение, конеч-
но, принимает он,
не боясь взять от-
ветственность на
себя.

Е.В.САХАРОВА –
секретарь:

- Двери кабине-
та директора всегда
открыты: к нему
идут педагоги, уча-
щиеся, родители.
Он каждого готов
принять, выслу-
шать, помочь. Все-
гда приветлив, доб-
рожелателен, не-
смотря на заня-
тость.

Е.А.ДРОЗДОВА
– учитель русского
языка и литерату-
ры:

- В этой школе я
работаю недавно –
четвертый год. Тру-
доустроиться могла
и в другом образо-
вательном учреж-
дении, но выбрала
то, где директор –
мужчина. Его забо-
ту в школе чувствует
каждый, и он умеет
поддержать в труд-
ную минуту.

И.В.МОРОЗОВА – учи-
тель экологии, организатор
внеклассной работы:

- Юрий Васильевич не ог-
раничивает воспитательную
работу какими-то рамками,
он поддерживает все наши
начинания: будь то развитие
школьного самоуправления
или выпуск газеты, проведе-
ние конкурса или праздни-
ка. Мы не боимся пробо-
вать, не боимся внедрять
инновационные технологии,
чувствуя понимание со сто-
роны директора.

Ю.В.ТРУХИНА – учитель
русского языка и литературы:

- Несмотря на занятость,
Юрий Василевич бывает на
всех внеклассных меропри-
ятиях, находит слова благо-
дарности и для педагогов, и
для учащихся. Он всегда с
коллективом, всегда готов
помочь, поддержать, под-
сказать.

Говорят, в юбилей приня-
то подводить итоги. Ранова-
то еще, считает Юрий Васи-
левич. «Главное, моя жизнь
была и остается интерес-
ной, наполненной, - говорит
он. – Рядом со мной  рабо-
тают замечательные люди.
И дел впереди еще много».

                       Т.КРЫЛОВА

 

 

День директора школы наполнен
не только уроками, заданиями, но и
повседневными заботами о том, что-
бы учебно-воспитательный процесс
совершенствовался, чтобы все в
школе – до последнего винтика – ра-
ботало. Эти заботы «не стряхнуть»
до конца ни в выходные, ни  в отпуске:
директор всегда готов вмешаться в
ситуацию, искать и найти из нее вы-
ход.
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С начала года инспек-
цией федеральной нало-
говой службы по Слан-
цевскому району прове-
дено 24 проверки в сфе-
ре применения ККТ. Про-
верке подверглись 23
субъекта. Это лишь
небольшая часть из
всех владельцев кас-
совой техники: на на-
чало года в районе зареги-
стрирован 671 аппарат.
Сумма штрафных санкций,
наложенных полномочия-
ми руководителя ИФНС, со-
ставила 10 тыс. руб. Расска-
зывает заместитель на-
чальника отдела выездных
проверок Н.Н.Юров: «С на-
чала года выявлено 3 нару-
шения Закона «О примене-
нии ККТ при осуществле-
нии наличных денежных
расчетов и (или) расчетов
с использованием платеж-
ных карт». В двух случаях
на кассовых аппаратах
отсутствовали (или
были нарушены) пломбы
центра технического об-
служивания. Оттиск плом-
бы не соответствовал
отметке в журнале посе-
щений специалистов ЦТО.
Согласно постановлению
Высшего арбитражного
суда, вынесенного в 2003
году, данное нарушение,
как и ряд других, приравни-
вается к неприменению
ККТ. В обоих случаях на вла-
дельцев ККТ наложены
штрафы по 3 тыс.руб.
каждому. Штраф в 4 тыс.-
руб. вынесен владельцу
маршрутных такси за на-
рушение, допущенное его
водителем. Водитель не
применил ККТ и не выдал
пассажиру кассовый чек».

О проверках такси – раз-
говор отдельный. Сегодня в
городе маршрутными пере-
возками занимаются 4
предпринимателя, имею-
щие 15 машин. Как сообщи-
ли в инспекции, поводом
для проверок маршруток
стал отнюдь не «налоговый
террор», а вполне обосно-
ванные и официально за-
фиксированные жалобы
граждан на невыдачу кассо-
вых чеков. Одна из горожа-
нок рассказала о том, что

её чуть ли не высмеяли на
просьбу выдать чек… Нало-
говыми инспекторами была
проверена работа 5 марш-
руток. Не все водители адек-
ватно реагировали на появ-
ление инспектора. Как пра-
вило, большинство из них
ссылались на срывы рей-
сов, невыполнение расписа-
ния, что, с их слов, «не по-
нравится предпринимате-
лю». Однако именно пред-
приниматели – владельцы
маршруток, в конечном сче-
те, остались… довольны
проверками. Выручка за-
метно возросла по вполне
понятным причинам. Дело
в том, что размер выручки
при нынешней системе на-
логообложения на размер
отчислений не влияет, и ККТ
- источник информации
прежде всего для владель-
ца. И все же один из пред-
принимателей вынужден
был заплатить штраф в раз-
мере 4 тыс.руб. за то, что во-
дитель не применил ККТ. Из
частной беседы выясни-
лось, что сумму штрафа
предприниматель как раз
намерен взыскать с водителя.

А как обстоят дела с час-
тными такси – легковушка-
ми? Можно ли в таком так-
си рассчитывать на получе-
ние кассового чека? Вот что
рассказал Н.Н.Юров: «Со-
гласно ст.2 п.1 вышеупомя-
нутого Закона, от примене-
ния ККТ освобождается
лишь городской обществен-
ный транспорт. Таким обра-
зом, владельцы и маршрут-
ных, и частных такси долж-
ны применять ККТ. Пробле-
ма заключается лишь в том,
что на сегодняшний день в
общероссийском реестре
ККТ отсутствуют марки аппа-
ратов, применение которых
возможно в такси. В эксплу-
атации могут находиться
лишь ККТ, зарегистрирован-
ные до 1 октября 2004 года.
Таким образом, тем таксис-
там, которые начали свою
деятельность после этого
срока, приобрести ККТ нуж-
ной модели негде. Речь об
этой проблеме шла на не-
давнем совещании в облас-
тной инспекции. Органами
исполнительной власти ре-
естр ККТ должен быть до-
полнен, но пока это не сде-

лано. Однако Закон о ККТ
никто не отменял, и налого-
вые органы вправе требо-
вать его исполнения. Про-
верки всех видов такси бу-
дут продолжены».

В конце марта в Слан-
цевском и Кингисеппском
районах были проведены и
так называемые «перекре-
стные» проверки. Инспек-
торы из Кингисеппа посети-

ли сланцевские
торговые точки, а
наши нанесли визи-
ты в Кингисепп. От-
радно, что наруше-
ний в ходе прове-
рок в Сланцевском

районе выявлено не
было. В одной из них
участвовала и наша
газета. Инспекторы
межрайонной ИФНС
№ 3 по Ленинградс-
кой области А.П.Ма-
карова и О.П.Марко-
ва посетили магазин
ИП В.А.Федорова в
Лучках, на Жуковско-
го, 6б (на снимке).
Была произведена
проверочная покуп-
ка. Без нарушений
содержались доку-
менты, претензий у
проверяющих не воз-
никло.

Итак, проверяю-
щий из налоговых ор-
ганов может прийти с
проверкой в любой
момент и неожидан-
но, что чаще всего и

случается. Пользуясь случа-
ем, стоит еще раз напом-
нить, на что имеют право
обе стороны.

 Рассказывает Н.Н.
Юров: «После проведения
проверочной покупки това-
ра проверяющий предъяв-
ляет служебное удостове-
рение и поручение на про-
ведение проверки, подпи-
санное руководителем
ИФНС, либо его замести-
телями. Все поручения ре-
гистрируются в специаль-
ном журнале, что полнос-
тью исключает несанкци-
онированные проверки. За-
тем составляется акт;
по необходимости – про-
токол (в случае выявления
нарушения и личного при-
сутствия самого предпри-
нимателя). Если предпри-
ниматель отсутствует,
делается отметка в
акте, и протокол оформ-
ляется в течение двух
дней в инспекции. Поста-
новление по нарушению
выносится в присутствии
предпринимателя руково-
дителем ИФНС».

                        В.ГАЛКИНА

Более десяти лет для всех предпринимате-лей, юридических лиц дей
ствует «Закон об обязательном применении контрольно-кассовой маши
ны при денежных расчетах с населением». Два года назад законодате-

ли несколько изменили первоначальный документ, однако основные его требо-
вания остались прежними: при каждой покупке, оказании услуги (кроме отдельно
перечисленных в Законе) покупателю должен выдаваться кассовый чек. О дос-
таточно серьезных финансовых санкциях за нарушение Закона многие сланцев-
ские предприниматели знают не понаслышке. И следует признать, что в после-
днее время нарушений в сфере применения ККТ (контрольно-кассовую машину
законодатели «заменили» на контрольно-кассовую технику) стало намного мень-
ше.  Но, тем не менее, от смены названия документа его суть не изменилась…

Налоговые проверки:
БУДЬТЕ ГОТОВЫ!

Р Е Й Д

 



 

 

 7 12  апреля  2005 года

  

 

03.01.2005 г. в 15 час. 12
мин. произошел пожар в
д.Старополье. В сторожке
из-за курения в нетрезвом
состоянии погиб В.В.Федо-
ров, 1954 г.р., недавно осво-
бодившийся из мест лише-
ния свободы.  Он вёл анти-
общественный образ жиз-
ни, попрошайничал. По
просьбе настоятеля прихо-
да был устроен сторожем в
ООО «Реставрационные
материалы». Незадолго до
случившегося его видели в
магазине, где Федоров при-
обретал спиртосодержа-
щий напиток… О пожаре
сообщили соседи.

11.01.2005 г. по адресу:
г.Сланцы, ул.Жуковского,
д.17а, кв.3 в состоянии ал-
когольного опьянения на
пожаре погибла О.Н.Одоев-
ская, 1957 г.р., вела асоци-
альный  образ жизни, пьян-
ствовала. По предваритель-
ным данным, причина по-
жара – неосторожное обра-
щение с огнём. Материалы
проверки переданы в ОВД.

03.02.2005 г. по адресу:
г.Сланцы, ст.Сланцы, д.10
из-за неосторожности при
курении в состоянии алко-
гольного опьянения погиб
на пожаре В.Н.Добряков,
1951 г.р., без определенно-
го рода занятий.  Он много
пил, курил. Из-за неуплаты
электроэнергия была от-

на пожарах.При проведе-
нии оперативно-следствен-
ных мероприятий по фак-
там произошедших пожа-
ров в жилом фонде  выяв-
лено, что работники МП
«Жилищно-коммунальное
хозяйство» не владеют ин-
формацией о проживающих
гражданах. Очень часто
лица без определенного
места жительства само-
вольно занимают пустую-
щие квартиры, а на балан-
се в МП «ЖКХ» сведений об
этом нет.

На территории Сланцев-
ского района активно рабо-
тают три агентства недвижи-
мости. В результате их дея-
тельности в Сланцевский
район ввозят переселенцев
из Санкт-Петербурга и дру-
гих городов. Как правило,
это антиобщественные эле-
менты. Данная ситуация
никем не отслеживается и
никаких мер не принимает-
ся. В ходе проведения про-
верок по фактам пожаров
было выявлено, что заселе-
ние агентствами по недви-
жимости граждан произво-
дится без регистрации дан-
ных лиц, а также без офор-
мления документов в МП
«ЖКХ»

Первые месяцы насту-
пившего года показали:
«черный список» челове-
ческих трагедий продол-
жает стремительно попол-
няться. Но, похоже, самих
потенциальных жертв огня
это волнует мало. Пренеб-
режение собственной безо-
пасностью и здоровьем
близких, забывчивость,
неосторожность и простая
халатность при обращении
с огнем продолжают оста-
ваться предвестниками но-
вых пожаров, нового горя,
новых слёз.   Н.ДЕМИДОВА,

инспектор
 территориального

 отдела ГПН.

В детском саду № 2 прошел «Иг-
рай-город», он посвящался

здоровью.  Дети, получив задание от
«инопланетян», совершили путеше-
ствие по нескольким станциям, на каждой получая не
только новые знания о человеческом организме, о том,
как беречь своё здоровье, но и выполняли практичес-
кие упражнения. Педагоги сумели в интересной игро-
вой форме, очень доступно  донести до малышей  важ-
ную информацию.

Воспитательно-образовательный процесс в под-
готовительной группе детского сада № 5 осу-

ществляется в рамках программы повышенного уров-
ня «Детство». Дети в этом году станут учениками, боль-
шинство пойдут в школу № 1. С целью проведения ди-

агностики детей этой группы в дет-
ском саду побывала зам. директо-
ра по учебно-воспитательной ра-
боте Н.А.Бондаренко. Она посмот-

рела речевое занятие, на котором ребята показали
богатый словарный запас, свободное умение вла-
деть причинно-следственными связями, а также ин-
тегрированное занятие «В мире живописи и искусст-
ва». Н.А.Бондаренко ознакомилась также с диагнос-
тическими материалами воспитателей. Вывод такой:
40 процентов детей имеют высокий уровень подго-
товки, остальные – средний. Ни у кого не отмечен
низкий уровень формирования навыков.  Прошед-
шая затем психолого-медико-педагогическая комис-
сия рекомендовала всем детям обучение по програм-
ме 1/4.

В Сланцевском районе
ситуацию с гибелью на по-
жарах людей можно оха-
рактеризовать как катаст-
рофическую. С первых
дней наступившего года
число трагедий стреми-
тельно возрастает. За 3
месяца на пожарах погиб-
ли уже 11 человек. Такого
в районе еще не было, да
и в Ленинградской облас-
ти. Сланцы, к сожалению,
по этому показателю в
числе лидеров.

  

ГИБЕЛЬ ЛЮДЕЙ НА ПОЖАРАХ
ключена, он пользовался
свечой. В день, когда про-
изошел пожар, Добряков
отмечал день рождения
сына.

10.02.2005 г. из-за нару-
шения правил пожарной
безопасности при эксплуа-
тации самодельного нагре-
вательного прибора про-
изошел пожар по адресу:
г.Сланцы, ул.Сосновая, д.9,
на котором погиб И.В.Ми-
рошниченко, 1955 г.р., без
определенного рода заня-
тий. Переселенец из Казах-
стана, он был пенсионером
по инвалидности, состоял
на учете в психоневрологи-
ческом диспансере. Пил,
водил домой бомжей, вёл
антиобщественный образ
жизни.

10.03.2005 г. в деревне
Гостицы, д.3а, кв.15 из-за
неосторожного обращения
с огнём при курении в состо-
янии алкогольного опьяне-
ния погибли на пожаре
Г.Н.Фролова, 1952 г.р.,  М.И.
Гончарова, 1955 г.р., и муж-
чина, личность которого до
настоящего момента не ус-
тановлена.

18.03.2005 г. по адресу:
г.Сланцы, ул.Партизанс-
кая, д.7/2, кв.4  из-за нео-
сторожного обращения с ог-
нём при курении в состоя-
нии алкогольного опьяне-
ния погиб А.П.Румянцев,
1932 г.р. В последнее вре-
мя он злоупотреблял спир-
тными напитками. Жена не
выдержала грубого отноше-
ния, ушла жить к сестре. Ос-
тавшийся «без присмотра»
хозяин квартиры заснул, не
потушив сигарету.

20.03.2005 г. произошел
пожар по адресу: г.Сланцы,
ул.Дзержинского, д.18,
кв.65. Причина – неосто-
рожное обращение с огнем
при курении. Пострадал ин-
валид 2-й группы А.В.Заг-
рядский, 1949 г.р.  Он скон-

чался от ожогов в больнице.
25.03.2005 г. в 01.02 мин.

в Д.Замошье Старопольс-
кой волости из-за неосто-
рожного обращения с огнем
при курении в состоянии ал-
когольного опьянения по-
гибли на пожаре пересе-
ленцы из С-Петербурга А.С.
Петров, 1954 г.р., и Н.А.Мар-
кова, 1958 г.р.

Люди зачастую не знают
не только элементарных
правил пожарной безопас-
ности, но даже номера те-
лефона ближайшей пожар-
ной части. Не говоря уже о
способах самоспасения в
экстремальной ситуации.

Положение осложняет-
ся тем, что в нашем жилье
преобладают предметы и
материалы, выделяющие
при горении десятки видов
высокотоксичных веществ.
Несколько вдохов в такой
атмосфере смертельны
для любого живого организ-
ма. Тем более, для челове-
ка, ослабленного алкого-
лем или старческими неду-
гами. Ведь, согласно стати-
стике, более половины по-
страдавших от ядовитого
дыма умирают на месте
пожара, не приходя в сознание.

При проведении прове-
рок по пожарам и опреде-
лении причин увеличения
числа погибших и постра-
давших на пожарах установ-
лено, что главная проблема
здесь – социальная. Она
обусловлена увеличением
количества переселенцев
из Санкт-Петербурга, кото-
рые ведут антиобществен-
ный образ жизни, и мало-
обеспеченных слоев насе-
ления. Способствуют росту
пожароопасности пустую-
щие дома. В результате
неосторожного обращения
с огнем и курения в нетрез-
вом состоянии по вине са-
мих же квартиросъемщиков
и происходит гибель людей



  8

      Материалы, опубликованные под знаком (Р.), печатаются на коммерческой основе.
       За сведения, содержащиеся в рекламе и объявлениях, ответственность несут рекламодатели. ПОДПИСНОЙ  ИНДЕКС - 55029.

Учредит ели:  ООО «Редакция газеты «Знамя труда»; администрация МО  «Сланцевс-
кий район»; комитет по информации, печати, телерадиовещанию, средствам мас-
совой информации  и  связям с общественностью Ленинградской области.

Свидетельство о регистра-
ции ПИ №2 - 6542  выдано Севе-
ро-Западным окружным межре-
гиональным территориальным
управлением Министерства РФ
по делам печати,телерадиове-
щания и средств массовых ком-
муникаций 11 апреля 2003 г.

Газета отпечатана в Слан-
цевской типографии СПб ГУП
ППП  №1. Подписано в печать в
17.00 11.04.22005  г.  Объем - 1
печ. лист. Печать   офсетная. Ти-
раж 3200,   заказ

 Редакция оставляет за собой право не вступать в переписку. Рукописи не возвращаются и не рецензируются. Точка
 зрения редакции может не совпадать с мнением автора. Перепечатка материалов без разрешения редакции запрещена.

НАШ АДРЕС:  188560, г.Сланцы, ул.Банковская, дом 3. Факс 2-23-81,   для рекламы - 2-36-68.
Наш сайт:www.ztruda.korpunkt.ru E-mail: ztruda@lens.spb.ru

12 апреля  2005 года

 

 Главный редактор А. АЛЕКСАНДРОВ - тел.2-23-81; заместитель главного редактора
по выпуску газеты В. Карасева  -  тел. 2-17-85;  редактор социально-экономического
отдела С. Шишкина,  корреспондент В. Галкина - тел. 2-16-70; редактор отдела обще-
ственно-политической жизни  Т. Крылова - тел.2-14-06; редактор отдела культуры, быта,
писем и массовой работы В.Гордеева - тел.2-16-65;  корректор Т.Попова, бухгалтерия
-2-36-68.  Объявления принимаются  с 9.00 до 12.30 и с 14 до 16 часов в бухгал-
терии  редакции.

    ОРГАНИЗАЦИЯ
         ПОКУПАЕТ

 

 

 

 

 

 

 

 

 

на рынке г. Сланцы
состоится
 продажа

 

 

УВАЖАЕМЫЕ БЫВШИЕ УЗНИКИ
 ФАШИСТСКИХ КОНЦЛАГЕРЕЙ!

Вы вынесли муки ада и выжили благодаря
молодости, взаимовыручке и вере в русского
солдата.

Поздравляем вас с Днем освобождения уз-
ников и приближающимся Днем Победы! Же-
лаем здоровья, поддержки родных и друзей.

                                     Совет узников района.

Юрию Васильевичу СЕРЕГИНУ
Мы с юбилеем поздравляем,
Душой желаем не стареть,
Прошедших лет не замечая,
Желаем только молодеть.
                                                  Родители, брат.

Юрию Васильевичу СЕРЕГИНУ

Поздравляем Вас с юбилеем!
Букет из поздравлений искренних
И самых добрых пожеланий
От всей души, от сердца чистого
С огромной радостью вручаем!
Тепла, любви,
надежд прекрасных,
Удачи, счастья, красоты!
Пусть безграничным будет счастье,
И все сбываются мечты.
                              Ваши ученики, родители.

Юрию Васильевичу СЕРЕГИНУ
Поздравляем с юбилеем!
Пусть все на пути улыбается,
И жизнь еще долго считает года!
Пусть греет любовь,
                                 словно солнце,
И будет здоровье отличным всегда!
                           Коллектив МОУ «СОШ № 1».

 

Продаются телята 6,5 и 7
месяцев. Тел. 2-33-70.

Отдадим котят от домаш-
ней кошки в хорошие руки. Тел.
32-848, 8-921-5892884.

Сниму 2-, 3-комн. кв. на дли-
тельный срок, порядок и чис-
тоту гарантирую. Тел. 74-570,
74-270 с 8.00 до 18.00.

  К СВЕДЕНИЮ ВЕТЕРАНОВ
      13 апреля 2005 г.
в 11-00  в городском ДК
           состоится
   собрание ветеранов
 по вопросу выделения
земельных участков для
    посадки картофеля.

ПРИЧАЛЫ ОТКРОЮТСЯ,
если   их примет
к эксплуатации  госкомиссия

Сланцевский  районный  совет ветеранов войны и труда
выражает искреннее соболезнование Васько Елене Ни-
колаевне  в  связи  с трагической гибелью сына ВАСЬКО
Владимира Николаевича.

С 10 апреля государственная инспекция
по маломерным судам совместно с погранич-
ными органами начинает прием причалов.
Лицам, ответственным за подготовку прича-
лов, следует сообщать о готовности к откры-
тию на погранзаставу Кукин Берег по телефо-
ну 66-618 или в ГИМС по 2-17-44.

Маломерные суда будут зарегистрирова-
ны в погранзоне, если их владельцы имеют
документы, подтверждающие право нахожде-
ния в погранзоне.

       Администрация
МО «Сланцевский район»
            ИЗВЕЩАЕТ
природопользователей,
что согласование плате-
жей за загрязнение окру-
жающей среды за 1 квар-
тал 2005 года будет произ-
водиться 13, 14, 15, 18, 19,
20 апреля по адресу Тре-
стовский пер., 6.

        Справки
   по тел. 2-29-74.

 

 

 

 


